
1268/J 
 
 
 
der Abgeordneten AUER 
und Kollegen 
an den Bundesminister für Inneres 
 
betreffend die VerIegung des Bezirksgendarmeriekommandos und der 
BezirksIeitzentraIe ThaIheim/WeIs nach Marchtrenk 
 
Auf Grund der Verlegung des Bezirksgendarmeriekommandos und der 
Bezirksleitzentrale Thalheim/wels nach Marchtrenk sind in letzter Zeit 
verschiedene Meldungen zu vernehmen. wieviele Beamte nach dieser 
Verlegung im Gendarmerieposten Thalheim verbleiben werden. 
 
Gemäß einer Besprechung vom 9. Juli 1996 sollen 9 bis 10 Beamte in 
Thalheim bleiben. Gemeindevei.tretern soll jedoch seitens des Bundesministers 
für lnneres zugesichert worden sein, daß es 13 bis 14 Beamte sein werden. 
 
 
Auf Grund dieser unterschiedlichen Meldungen richten die unterfertigten Abge- 
ordneten daher an den Bundesminister für lnneres folgende 
 
 
 
A n f r a g e : 
 
1) Haben Sie Gemeindevertretern zugesichert. daß nach der Verlegung des 
Bezirksgendarmeriekommandos und der Bezirksleitzentrale Thalheim/Wels 
nach Marchtrenk l3 bis 14 Beamte im Gendarmerieposten Thalheim 
verbleiben werden? 
 
2) Wieviele Beamte werden nach dieser Verlegung tatsächlich in Thalheim 
Dienst versehen? 
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